

Asegura ministro boliviano que el país está mejor preparado para garantizar seguridad ciudadana



La Paz, 2 sep (RHC) El ministro de Gobierno de Bolivia, Carlos Romero, aseguró que el país está mejor preparado para garantizar la seguridad ciudadana, luego de la reciente implementación de un sistema integrado de comando y control en las calles.

El sistema integrado de seguridad ciudadana BOL-110 fue inaugurado el mes pasado y se basa en la videovigilancia y los servicios policiales de asistencia inmediata para que la población marque el número ante cualquier emergencia.

Romero aseguró que los resultados de esa iniciativa son positivos y subrayó que BOL-110 sitúa al Estado Plurinacional entre los países con tecnología de última generación para enfrentar la criminalidad.

Esa plataforma, además de estar dirigida por la Policía cuenta con la participación civil y de instituciones para la atención de emergencias médicas, casos de fenómenos naturales, accidentes de tránsito, así como de las alcaldías y gobernaciones para elevar los índices de seguridad en la nación.

Por su parte, el presidente de Bolivia, Evo Morales, insistió en la necesidad de fortalecer la prevención, acción inmediata y recuperación, ante la emergencia en el país por incendios forestales en la región de la Chiquitania, en Santa Cruz (este).

Necesitamos mayor prevención, determinar donde pueden ocurrir desastres naturales y estar preparados, también más equipamiento para contrarrestar el incendio u otros fenómenos, así como fortalecer la formación y capacitación de los comunarios, explicó el jefe de Estado ante la prensa.

En esta jornada, el presidente y parte de su gabinete se reunieron con representantes de algunos países, de organizaciones internacionales y expertos en desastres naturales para compartir experiencias y trabajar de manera conjunta para mitigar los efectos del fuego en la Chiquitania.

Morales resaltó el trabajo de las autoridades, los policías, bomberos, médicos, especialistas de diversos sectores y los voluntarios que trabajan intensamente para sofocar el fuego.

“Quiero agradecer a tantos bolivianos y bolivianas que ayudan en las comunidades (...) Se trata de defender la vida, de defender la Madre Tierra y la biodiversidad”, afirmó.

El gobernante lamentó la pérdida de dos vidas humanas reportadas en el país a causa del siniestro. “Con estos incendios en temas humanitarios tenemos dos bajas”, explicó ante la prensa.

La víspera se conoció sobre el deceso de una persona de Sacaba, departamento de Cochabamba, de 25 años de edad, quien trabajaba en sofocar un incendio forestal ocurrido en esa zona. El joven participaba en las labores de lucha contra el fuego y apareció muerto con quemaduras en el cuerpo.

Este lunes se informó sobre la muerte de un bombero, que se extravió en las tareas anti-incendios del sábado pasado en el municipio de Coroico, en La Paz.

Según los reportes preliminares, el efectivo, dependiente de la Brigada Especial de Rescate Salvataje Auxilio se precipitó a una profundidad de 300 metros.

Para el presidente Evo Morales, esas pérdidas humanas demuestran la necesidad de estar mejor preparados ante contingencias de este tipo, e insistió en que lo más importante es preservar la vida.

El Gabinete de Emergencia Ambiental, creado por el presidente Evo Morales, dispone de los recursos y medios necesarios para mitigar los incendios forestales, restablecer los servicios básicos, proteger a la población y animales silvestres afectados por ese siniestro; así como crear un plan de reforestación de los bosques en esa región oriental del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/200792-asegura-ministro-boliviano-que-el-pais-esta-mejor-preparado-para-garantizar-seguridad-ciudadana>



Radio Habana Cuba